

Jelang Ramadan 1445 H, Polres Mempawah Polda Kalbar Gelar Operasi Keselamatan Kapuas 2024

Cucu - MEMPAWAH.INDONESIAMUDA.OR.ID

Mar 3, 2024 - 18:59



MEMPAWAH – Polres Mempawah Polda Kalbar melaksanakan upaya cipta kondisi kamseltibcarlantas menjelang bulan suci Ramadan dan Idul Fitri 1445 H dengan Operasi Keselamatan Kapuas 2024.

Operasi yang berlangsung selama 14 hari mulai 4 Maret hingga 17 Maret 2024

ini dirangkai dengan Pencanaan Aksi Keselamatan Jalan.

Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Kapuas 2024 tersebut berlangsung di Mapolres Mempawah, Sabtu (2/3/2024).

Kapolres Mempawah AKBP Sudarsono yang bertindak sebagai inspektur upacara selanjutnya membacakan amanah Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto.

Dikatakan, tujuan dilaksanakan operasi ini adalah dalam rangka meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas, menurunkan angka fatalitas korban kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas menjelang masuknya bulan suci Ramadan dan Idul Fitri 1445 H di wilayah hukum Polda Kalbar.

Adapun sasaran Operasi Keselamatan Kapuas 2024 meliputi segala potensi gangguan, ambang gangguan dan gangguan nyata yang berpotensi mengganggu kamseltibcarlantas.

Kapolda Kalbar selanjutnya menyampaikan sejumlah pesan kepada peserta Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Kapuas 2024.

Diantaranya, personel diminta melaksanakan tugas dengan sungguh-sungguh dan tanamkan dalam diri bahwa melakukan operasi ini merupakan kehormatan dan menjadi ladang amal bagi kita semua.

Kemudian, jalin langkah-langkah partnership, kerjasama, sinergi, kolaborasi dan soliditas dengan pihak-pihak yang terlibat sehingga memberikan penyelesaian yang solutif terhadap permasalahan lalu lintas.

“Selain itu, jadi lah pelopor keselamatan berlalu lintas sebagai teladan bagi masyarakat dalam patuh berlalu lintas,” imbuh Irjen Pol Pipit Rismanto.

Usai apel gelar pasukan Operasi Keselamatan Kapuas 2024, selanjutnya dilaksanakan Pencanaan Aksi Keselamatan Jalan.

Turut hadir, jajaran Forkopimda, Wakapolres Kopol Sutrisno, Staf Ahli Bupati Mempawah Kurdiah, pimpinan OPD, Dishub LH Mempawah, Satpol PP, PJU Polres Mempawah, Kapolsek Jajaran, komunitas sepeda motor dan perwakilan pelajar.